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Wenns ned UA wird, welche zur Zeit DIE aufstrebende In-Marke ist, bekommen wir nur noch
Bauernklamotten.

I kaff mer kaans vo Uhlsport und Konsorten.

Und warum wird es nicht Puma, warum lassen sich jene solch eine Chance entgehen? Pfeifen!!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/887-trikots-des-fcn/?postID=1969039#post1969039
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